

Grenzüberschreitende Kooperation zum Ausbau grüner Stromgewinnung



Strom aus der Wüste

Völkerrechtliche Aspekte einer Energie-Kooperation zwischen EU und Maghreb

Von RAin Dr. Nora Grabmayr 2022, 236 S., brosch., 69,– € ISBN 978-3-7560-0417-1 (Schriften zum Umweltenergierecht, Bd. 35)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0417-1

"Strom aus der Wüste" befasst sich mit einem aktuellen Thema: einer grenzüberschreitenden Kooperation zur Grünstromversorgung vor Ort sowie in der EU sowie den damit zusammenhängenden völkerrechtlichen Aspekten des Investitionsschutzes und Welthandelsrechts. Die Verfasserin betrachtet die Voraussetzungen in der EU und den Staaten Marokko, Tunesien und Algerien und geht dann auf Rege-

lungen bilateraler Investitionsschutzverträge sowie des Energy Charter Treaty ein. Ein weiteres Kapitel enthält eine Analyse der welthandelsrechtlichen Vorschriften und Rechtsprechung zum Grünstromhandel. Die Schnittstelle(n) zwischen Völkerrecht, Energierecht und Europarecht sind vielzählig und aufgrund der dynamischen Rechtsentwicklung immer wieder neu zu betrachten.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Cross-Border Cooperation in Order to Support Green Electricity Production



Strom aus der Wüste

Völkerrechtliche Aspekte einer Energie-Kooperation zwischen EU und Maghreb By RAin Dr. Nora Grabmayr 2022, 236 pp., pb., € 69.00 ISBN 978-3-7560-0417-1 (Schriften zum Umweltenergierecht, vol. 35) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0417-1

Electricity from the Desert" deals with a current topic: a cross-border cooperation for green electricity supply locally as well as in the EU and the related international law aspects of investment protection and world trade law. The author looks at the preconditions in the EU and the states of Morocco, Tunisia and Algeria and then goes into the regulations of bilateral investment protection treaties and

the Energy Charter Treaty. A further chapter contains an analysis of international trade law provisions and case law on green power trade. The interface(s) between international law, energy law and European law are numerous and, due to the dynamic development of the law, must always be considered anew.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

